La CTC reconnaît la contribution de ses membres à la reconstruction



Matanzas, 14 oct. (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a décidé de reconnaître la contribution de ses membres à la reconstruction du pays après le passage de l'ouragan Irma, le mois dernier.

Ces hommages bien mérités ont commencé par la centrale électrique Antonio Guiteras, dans la province de Matanzas, sévèrement endommagée par la force des vents et des vagues soulevées par l'ouragan. Les travailleurs de cette centrale électrique ont réussi l'exploit de la remettre en service avant le calendrier fixé grâce à un grand effort collectif.

«Vous avez accompli la mission et vous l'avez fait avec honneur. C'est pourquoi la reconnaissance au mérite de votre travail, à la valeur de votre exemple, à votre sacrifice et vocation solidaire qui vous inscrivent parmi les meilleurs révolutionnaires et continuateurs des exemples du Che et de Fidel » a déclaré Ulises Guilarte, secrétaire général de la Centrale des Travailleurs de Cuba après la remise de diplômes à 188 travailleurs de divers secteurs dans la province de Matanzas qui se sont fait remarquer dans la réparation des dégâts amorcée juste après le passage de l'ouragan.

Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale et le Commandant de la Révolution, Ramiro Valdés, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres qui ont suivi de près la réparation de la centrale électrique Antonio Guiteras ainsi que Teresa Amarelle, secrétaire générale de la Fédération des Femmes Cubaines se trouvaient à la présidence de ce meeting.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144396-la-ctc-reconnait-la-contribution-de-ses-membres-a-la-reconstruction}{reconstruction}$



Radio Habana Cuba